

Liebes KitzlingerHaus-Team,

gerne übersenden wir Ihnen hiermit eine ein paar Zeilen zu unserer Erfahrung mit Ihnen.

Herzliche Grüße, Ihre Baufamilie Dornberg

- Das Musterhaus in Fellbach hatte durch die Holzfassade genau unseren Geschmack getroffen
- Bereits das erste Infogespräch im Musterhaus hat uns hinsichtlich der "ökologischen Bauweise" vollkommen überzeugt
- Danach folgt ein intensiveres Kennenlernen der Firma KitzlingerHaus beim "Tag der offenen Tür". Unser Eindruck: Etabliertes, bewährtes, mittelständisches Familienunternehmen, gut aufgestellt und organisiert, gutes Betriebsklima. Unser Gefühl: Hier wird Qualität – nicht Quantität – produziert.
- Im Vergleich mit Angeboten von Wettbewerbern hat Kitzlinger das bestes Preis-/Leistungsverhältnis geboten
- Sämtliche Gespräche mit unserem Bauberater Herrn Schneider waren immer sympathisch, locker, offen und ehrlich. Sehr hilfreich waren seine Hinweise auf die zu erwartenden Baunebenkosten, die man als Laie nur schwer einschätzen kann (das ist mit ein Grund, warum unser Budget nicht überschritten wurde). Bereits im ersten Gespräch mit ihm stand für uns fest, "Da stimmt die Chemie – der weiß, von was er spricht". Der Unterschied zu Konkurrenzfirmen: Herr Schneider ist vom Fach! Fragen bzgl. der Umsetzung konnten so immer im Detail geklärt werden.
- Die Kundenhausbesichtigungen während der Planungsphase waren sehr hilfreich für uns

Für die komplette Bauphase vergeben wir die Bestnote! Tolle Mitarbeiter, tolles Team (Frau Zimmermann, Herr Schneider, Herr Fuß, Team Krämer), alle Termine wurden eingehalten, alles verlief total unkompliziert, unsere Ansprechpartner waren jederzeit für uns erreichbar. Ohne Sie alle hätten wir das NIE geschafft! Wir lieben unser Haus und würden jederzeit wieder mit KitzlingerHaus bauen. Wir können Sie uneingeschränkt weiterempfehlen!

